

## Jahreshauptversammlung des Schützenvereins Wechte

# Eine äußerst positive Entwicklung

**LENGERICH.** Durch mehr als 30 Neuaufnahmen ist die Mitgliederzahl im Schützenverein Wechte deutlich gesteigert worden, was laut Pressemitteilung des Vereins nicht zuletzt an den über das Jahr angebotenen interessanten Veranstaltungen lag, die nach den Corona-Jahren sehr gut besucht waren. Am Freitag fand die Jahreshauptversammlung des Schützenvereins im Landgasthof Strothmann statt, zu der Vorsitzender Stefan Cittrich circa 50 Schützen begrüßte, um mit ihnen das

vergangene Jahr Revue passieren zu lassen und einen Ausblick auf das Jubiläumsjahr zu wagen. Der Bericht von Schriftführer Andreas Schnatbaum wurde einstimmig genehmigt. Schießwart Kai Hukriede berichtete von wenigen offiziellen Schießwettbewerben, betonte jedoch die durchweg positive Entwicklung im Bereich der Übungsabende im Bereich der Jugend.

Der amtierende König Daniel Hukriede belegte bei den Stadtmeisterschaften im Einzel den zweiten Platz, bei

den Mannschaften errangen die Wechter Schützen den ersten Platz. Kassierer Andre Baumkamp bescheinigte dem Verein eine solide finanzielle Lage, die aber auch im Hinblick auf die steigenden Kosten, insbesondere im Jubiläumsjahr, nötig ist. Stefan Cittrich lobte das Engagement der Mitglieder bei den vergangenen Veranstaltungen. Der Verein sei jung und wachse immer weiter, was angesichts der vergangenen zwei Jahre eine äußerst positive Entwicklung darstelle. Er betonte aber

auch, dass für das Jubiläumsschützenfest vom 19. bis 22. Mai wieder viele Helfer benötigt werden und rief dazu auf, sich bei den Vorstandsmitgliedern zu melden und Hilfe anzubieten.

Bei den Chargen gab es nur kleinere Änderungen. Holger Mairose wurde als stellvertretender Oberst bestätigt. Als stellvertretender Hauptmann fungiert nun Dirk Swintek-Husmann. Malte Dieckmann wurde als neuer Scheibenträger gewählt, Justus Hasenkamp rückt in die Fahnenabord-

nung nach. Im Anschluss warb Friedel Snethkamp für die Typisierungsaktion der DKMS, die im Rahmen der Frühlingschau „Intrup macht mobil“ am 26. März stattfindet.

### Termine

- 9. April: Osterfeuer
- 22. April: Königsschießen mit Kinderschützenfest und Vereinsfoto
- 19. bis 22. Mai: Schützenfest Wechte